Grepalma aspira a ser un referente en huella de carbono para Latinoamérica

SUSCRIBETE A NUESTRO BOT DE NOTICIAS EN WHATSAPP







EN COMPARACIÓN CON LAS HUELLAS EMITIDAS POR OTROS PAÍSES PRODUCTORES DE ACEITE DE PALMA, GUATEMALA POSEE LA MÁS BAJA CON 0.147 TCO₂E/TACP.

uerdo con Grepalma, el sector palmiculto s vegetales, genera 25 mil empleos direct



LA EFICIENCIA EN LA PRODUCCIÓN DE ACEITE DE PALMA EN GUATEMALA Y LA IMPLEMENTACIÓN DE BUENAS PRÁCTICAS, HAN HECHO QUE LA HUELLA GENERADA SEA MUY BAJJA, EN COMPARACIÓN CON OTROS PAÍSES PALMICULTORES.

LA SEQUÍA EN CENTROAMÉRICA SE AGRAVARÍA CON LLEGADA DE "EL NIÑO"

los hace ser mejores PROYECTA APROGRESO



f



